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本年もよろしくお願いいたします
２０１７年酉年がスタートしました。ありまっ子も気持

ちも新たに、元気に登校してきました。
「果実が極限まで熟した状態」から、「物事が頂点まで極

まった状態」が酉年だと言われています。つまり、習い事
で結果が得られたり、学問で成果が得られる年だと言うこ
とです。

子どもたちは、４月から１つ学年が上がります。３月ま
での目標をしっかりと持ち、３学期の３か月間を有意義に
過ごしてほしいと願っています。特に生活面では、互いに
相手の気持ちを考え、ありまっ子全員が「今日も一日楽し
かった。明日も学校に行きたい。」と思える学校にしたいと
思います。日々、いろいろなことが起こりますが、一つ一
つを見逃さず真摯に対応していきたいと思います。保護者や地域の皆様のお力添えを、どうぞよろ
しくお願いいたします。

海 老 名 市 立
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校長 宮原謙二
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初春の思いを込めて「書き初め」
１月２日に書

き初めをするの
が正式な作法に
なります。この
日は、仕事始め
とされていて、
農家では作り始
め、商家では初
荷を出していた

そうです。この仕事始めのしきたりに習って、
文字を書いたり絵を描いたりする「書き初め」
が始まりました。

もともとは、宮中や文人の偉い人が行ってい
ましたが、江戸時代に入り、寺子屋で勉強をす
ることが必修とされて、一般にも「書き初め」
が広まっていきました。

今年も、ありまっ子は紙いっぱいに伸び伸び
とした字を書く
ことができまし
た。この時の気
持ちを大切に、
今年１年を有意
義に過ごしてほ
しいと願ってい
ます。

冬場の体力づくり「なわとび」
２学期の持久走タイム

の取り組みに続いて、３
学期の体力づくり「なわ
とび」に取り組んでいま
す。

写真は、運動委員会の
メンバーが、朝会で跳び方の手本を見せてくれ
ているところです。

難しい技を軽々とこなす上級生の演技に、
「わーっ！」という歓声がおこりました。毎日、
なわとびに挑戦している子どもたちが汗を流し
ています。

元気な声がこだまする「あいさつ運動」
学年ごとに計画を立て、朝、あいさつ運動を

行っています。下の写真は、２年生が元気にあ
いさつをしているところです。

自分からあいさつ
をすることで、され
た人の気持ちがわか
ります。互いに心を
開くさわやかなあい
さつができる子に育
てていきたいと思い
ます。



行 事 予 定
１月 ３１日（火） 新入学児童保護者説明会

２月 ７日（火） ダンスクラブ発表

１０日（金） 有馬中体験入学
１３日（月） 音楽朝会 授業参観・懇談会（５．６
１５日(水) 年ひまわり級）
１７日（金) 授業参観・懇談会(３．４年)
２４日（金） 授業参観・懇談会(１，２年)

小中連携授業参観
「寒い中、校舎の北側に咲いた狼狽の花」

有中学区小中一貫教育 ３
“よりよい授業をめざして（授業改善）”

左の写真は、６年生の理科の授業を、有馬中学校の野口先生

が教えてくださっているところです。理科について、専門の知

識と経験を持っているので、子どもたちは、授業に引きつけら

れていきます。

「次の理科の授業が、すごい楽しみ。」や、「今日の理科の勉強

は、とてもおもしろかった。」という声が、子どもたちの中か

ら自然と聞こえてきます。理科・科学離れが問題になっていま

すが、有馬小の６年生は、どんどん理科が好きになっています。

野口先生の人柄も魅力の一つです。運動会には、子ども達のが

んばりを見に、テントの中に入って応援してくださいました。

算数は、有馬中学校の浜田先生が、週に１時間教えてください

ます。わかりやすく、おもしろい授業に子どもたちは、引きこまれていきます。中学校の先生の

指導は、子どもたちにとってはとても新鮮であり、魅力的な授業になっています。

来年、中学校に進学した時に中学校で先生に再会し教えてもらえることは、中１ギャップを乗

り越える大きな力になると思われます。

“サイバー教室、携帯・スマホ教室”
インターネットを巡る

トラブルが心配される
中、１２月９日（金）に、
サイバー教室（６年）・
携帯スマホ教室（４年）
を開催しました。

サイバー教室はKDDIから専門の講師を、携
帯スマホ教室は、警察署から講師に来ていただ
き、その危険性や使い方について詳しく教えて
もらいました。１月１５日（水）には授業参

観・懇談会で、３年生
が携帯電話のマナーと
危険性について、保護
者の方と一緒に話を聞
きます。子どもたちを
その危険から守ること
ができればと思います。

“新運営委員のあいさつ”
「あいさつがもっとできる有馬小学校にしたい
と思います。」
１月２３日（月）の朝会で、来年度の新運営委
員の所信表明のあいさつがありました。

一人一人がしっかりと自分の抱負を発表する
ことができていました。現６年生が卒業した後、
自分たちが学校を引っ張っていかなくてはいけ
ないという気持ちが、言葉の中に表れていまし
た。

今年度中に
引き継ぎをし
ながら、４月
から新しいメ
ンバーでの船
出になります。
きっと良い活
動ができると
思います。


